

„Die Feinde werden handeln, um die Unschuldigen zu verwirren und die Wahrheit zu verzerren.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an Pedro Regis

gegeben in Brasilien

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

Botschaft vom 18.07.2017 (Nr. 4.501)

Liebe Kinder, **vergesst nicht: das Brot des Feindes ist nur Brot. Leib und Blut, Seele und Gottheit sind nur in der Eucharistie. Die Feinde werden handeln, um die Unschuldigen zu verwirren und die Wahrheit zu verzerren.**

Seid aufmerksam. Bleibt mit dem Wahren Lehramt der Kirche Meines Jesus. Verkündet die Wahrheit. Bleibt nicht stehen. Das Schweigen der Gerechten stärkt die Feinde Gottes. Beugt eure Knie im Gebet. Nur durch die Kraft des Gebets könnt ihr die Last der Prüfungen ertragen, die schon auf dem Weg sind. Ich bin eure Mutter und bin vom Himmel gekommen, um euch in den Himmel zu führen. Mut. Entfernt euch nicht von der Wahrheit.

Der Wahre Befehlshaber weiß Sein Volk in den Sicheren Hafen zu führen. Diejenigen, die sich von der Wahrheit entfernen, werden die Erlösung nicht finden. Vorwärts in der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.